CONSULTA SOBRE DOCENCIA ONLINE 1/04/2020

En los procesos de selección se debería de hacer una selección más restrictiva en cuanto al idioma, este año han habido muchas dificultades a la hora de realizar trabajos en grupo con estudiantes que han llegado de China. La carga de trabajo estaba totalmente desequilibrada y la frustración que sentían ellos no era poca.

Si los profesores podrían hablar inglés un poquito más, seria genial!

Muy buena experiencia, muy buena calidad en los resultados actuales, los profesores muy profesionales y dejan a un lado sus preocupaciones para entregarse de igual manera (o más) dada las circunstancias actuales que se están dando a nivel global

Cordial saludo, mi sugerencia es que los profesores no utilicen la metodología inversa, varios de los profesores están usando esta metodología y lo aprendido hasta el momento es nulo, agradecemos que los profesores se tomen la molestia de hacer clases Online puesto que a través de esta metodología el conocimiento es más claro y homogéneo entre el grupo de estudiantes tan diversos que tiene el máster.

mi consejo para el MBA es que se reúnan entre todos los profesores a revisar los contenidos de sus materias porque en algunos casos se repiten mucho algunos temas. en el tiempo que perdemos viendo dos veces esos temas podríamos ver material adicional valioso.

Todavía no me gustan los cursos en línea.